NACHRICHTEN DER VEREINE UND VERBÄNDE

Kindersportgruppe des Bürgervereins Gollenbach-Plösen erhält Spende von 500 Euro von Heinz-Otto-Stiftung

Für die Buben und Mädchen der Kindersportgruppe des Bürgervereins Gollenbach-Plösen war die wöchentliche Übungsstunde am Montagabend im Bürgerhaus nicht nur Gelegenheit sich sportlich zu präsentieren, sondern auch als erfreu-



licher Effekt eine Spende in Höhe von 500 Euro durch Heinz Otto (zweiter von links), dem Vorsitzenden der gleichnamigen Stiftung und Edmund Otto (rechts) vom Stiftungsvorstand, entgegennehmen zu dürfen. Die knapp 15 Kinder nehmen regelmäßig an dem von Jörg Polheim (dritter von links) seit 25 Jahren geleiteten Kinderturnen teil. Unterstützt wird er dabei von Dieter und Regina Kutschera (dritte von rechts) und zweiten Vorsitzenden André Polheim (zweiter von links). Heinz Otto zeigte sich angetan von den Aktivitäten der Sparte des Bürgervereins, dessen Vorsitzender Jochen Seyferth (links) sich für die Spende bedankte.